



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 20%

Date: Thursday, March 02, 2023

Statistics: 1002 words Plagiarized / 3293 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

Vol. 10 No. 2, September 2022 101 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas Analisis Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Dalam Mendukung Pengendalian Intern UD. Gemilang Bangil Khamdan Suriyok1* Ufi Rumefi2* Intitut Teknologi dan Bisnis Yadika Pasuruan *e-mail : hamdansuriyok@gmail.com Dikirim Direvisi Diterima 10 September 2022 28 September 2022 30 September 2022 Abstrak: Tujuan Dalam Penelitian Ini Adalah Untuk Mengetahui Dan Menganalisis Pelaksanaan Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Atas Penjualan Tunai Yang Diterapkan Pada UD.

Gemilang Bangil Sehingga Dapat Mendukung Pengendalian Intern, jenis dan metode dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Adapun Informan Dalam Penelitian Ini Adalah Bagian Produksi, Bagian Penjualan, Bagian Kas, Bagian Keuangan, Bagian Pengemasan Dan Bagian Pengiriman. Hasil Penelitian Ini Menunjukkan Bahwa Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Atas Penjualan Tunai Pada UD. Gemilang Bangil Secara Keseluruhan Sudah Cukup Baik.

Namun Masih Perlu Adanya Perbaikan Menyangkut Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Atas Penjualan Tunai Yang Tentunya Berhubungan Dengan Struktur Organisasi, Dokumen, Dan Catatan Akuntansi Yang Digunakan Serta Prosedur Penerimaan Kas Atas Penjualan Tunai Yang Ada Pada UD. Gemilang Bangil. Kesimpulan Perlu Adanya Perbaikan Pada Bagian Penerimaan Kas Atas Penjualan Tunai, Hal Ini Dilakukan Agar Dapat Dengan Mudah Dilakukan Pengawasan Dan Mencegah Penyelewengan Yang Mungkin Terjadi Apabila Permasalahan tersebut Tidak Teratasi. Untuk Mengatasi Masalah tersebut Penulis Memberikan Pemecahan Masalah Yang Bermanfaat Bagi Perusahaan.

Kata Kunci: Penerimaan Kas, dan Pengendalian Intern Abstract The Purpose of This

Research Is To Know And Analyze The Implementation Of Cash Receipts Accounting System For Cash Sales That Are Applied To UD. Gemilang Bangil So It Can Support Internal Control, the type and method in this research is a qualitative descriptive research. The Informants In This Research Are The Production Department, Sales Section, Cash Section, Finance Section, Packaging Section And Shipping Section.

The results of this study indicate that the cash receipts accounting system for cash sales at UD. Gemilang Bangil Overall It's Good Enough. However, there is still a need for improvement regarding the cash receipts accounting system for cash sales, which of course relates to the organizational structure, documents, and accounting records used as well as cash receipts procedures for cash sales at UD. Brilliant Bangil.

Conclusion There is a need for improvements in the cash receipts section for cash sales, this is done so that monitoring can be easily carried out and prevent fraud that may occur if the problem is not resolved. To Solve These Problems The Author Provide Troubleshooting That Is Beneficial For The Company. Keywords: Cash Receipts, and Internal Control

PENDAHULUAN Setiap perusahaan baik itu perusahaan dagang ataupun perusahaan jasa, selalu menjalankan aktivitas yang beragam Untuk dapat menjalankan aktivitas perusahaan tersebut perusahaan membutuhkan suatu sistem.

Dengan adanya sistem tersebut diharapkan akan memberikan suatu jaringan prosedur yang terpadu dalam melaksanakan suatu kegiatan perusahaan dengan lancar. Hal yang perlu diperhatikan dalam penerapan sistem akuntansi oleh perusahaan adalah kesesuaian dan kecocokan antara sistem itu sendiri dengan aktivitas perusahaan. Salah satu aktivitas yang sering dilakukan adalah aktivitas yang berhubungan dengan Vol. 10 No.

2, September 2022 102 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas penerimaan kas. Dalam perusahaan sistem akuntansi harus dikelola dengan baik untuk mencapai tujuan suatu perusahaan, karena sistem akuntansi merupakan organisasi formulir, catatan, dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan (Mulyadi,

2010). Permasalahan yang terjadi pada perusahaan adalah sistem akuntansi penerimaan kas yang dilakukan belum sepenuhnya menerapkan Sistem Informasi Akuntansi sebagaimana mestinya seperti dokumen-dokumen belum adanya no urut, setiap pencatatan belum sepenuhnya menggunakan computer. Setiap penerimaan kas belum adanya arsip.

Penelitian ini mengacu pada penelitian yang dilakukan oleh (Nacita, 2020) dengan judul Analisis Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Dalam Mendukung Pengendalian Intern. Penelitian yang dilakukan oleh (Sari, 2018) dengan judul analisis sistem pengendalian intern penerimaan kas pada perum perumnas regional 1 Medan. Melihat beberapa penelitian terdahulu menunjukkan betapa pentingnya pengendalian intern perusahaan demi tercapainya visi dan misi perusahaan. Menurut (Mulyadi,

2010) Sistem akuntansi merupakan organisasi formulir, catatan, dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan. Menurut (Lilis, 2011) menyatakan dalam bukunya " Infoasi adalah Serangkaian langkah/kegiatan klerikal yang tersusun secara sistematis berdasarkan uraian-uraian yang terperinci yang harus diikuti untuk dapat menyelesaikan suatu permasalahan. Menurut (Mulyadi,

2010) penjualan adalah "Keydilakukan leh dalam menjual barang atau jasa dengan harapan akan memperoleh laba dari adanya transaksi-transaksi tersebut dan penjualan dapat diartikan sebagai pengalihan atau pemindahan hak kepemilikan atas barang atau jasa dari pihak pem. Menurut (Harahap, 2011) Kas merupakan seluruh bentuk uang, baik tunai maupun simpanan di bank atau kertas berharga, yang dapat diuangkan jika perusahaan embutuhkan dan diterima sebagai alat pembayaran atau alat tukar oleh semua pihak, salah satunya adalah bank. Adapun pengertian penerimaan kas menurut (Rudianto,

2012) adalah sebagai berikut : "ber yditerim perusahaan yang diperoleh dari beberapa sumber seperti penjualan tunai dan penerim. pengertian sistem pengendalian intern menurut AICPA (American Institute of Certifield Public Accountant) yang dikutip (Mardi, 2011) adalah Siste engendalian Intern meliputi struktur organisasi dan segala cara serta tindakan dalam suatu perusahaan yang saling terkoordinasi dengan tujuan untuk menjaga keamanan harta milik perusahaan, memeriksa ketelitian dan kebenaran informasi akuntansi, meningkatkan efisiensi operasional perusahaan serta membantu menjaga kebijaksanaan manajemen yang te Adpun tujuan daripada penelitian ini adalah : Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang diterapkan pada UD.

Gemilang Bangil. Menganalisis sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil sehingga dapat mendukung pengendalian intern. METODE Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian deskriptif. Dalam penelitian deskriptif, penulis menggunakan pendekatan kualitatif, karena analisisnya berupa kata-kata tertulis maupun lisan dari orang-orang maupun perilaku

yang dapat diamati.

Penulis akan melakukan penelitian dengan fokus penelitian sebagai berikut : **Sistem** akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang diterapkan pada UD. Vol. 10 No. 2, September 2022 103 Suriyok, **Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas** Gemilang Bangil. Pengendalian intern **pada sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai** UD. Gemilang Bangil. Struktur organisasi UD. Gemilang Bangil Pasurun.

Lokasi peneliiian **adalah tempat dimana peneliti melakukan** penelitian. Adapun yang menjadi lokasi penelitian **dalam penelitian ini adalah** UD. Gemilang Bangil yang terletak di kecamatan Bangil, Kabupaten Pasuruan. Data yang digunakan adalah sebagai berikut : Sumber data primer Pengamatan (observasi) **Adalah Teknik pengumpulan data** dengan cara melakukan **pengamatan langsung terhadap objek** yang diteliti serta mencatat secara sistematis semua data yang didapat sesuai dengan keperluan penulisan skripsi.

Wawancara (interview) Adalah **metode pengumpulan data dengan** cara melakukan interview atau tanya jawab langsung dengan pimpinan dan staf pegawai perusahaan yang memiliki wewenang untuk memberikan data yang diperlukan dalam penulisan proposal. Pada metode ini penulis melakukan wawancara dengan **pihak-pihak yang terkait dalam prosedur** penjualan dan penerimaan kas.

Sumber Data Sekunder Data sekunder dapat berupa Sejarah UD. Gemilang Bangil, Struktur organisasi UD. Gemilang Bangil, Pembagian tugas dari masing-masing struktur organisasi UD. Gemilang Bangil Pasuruan, **Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data** dalam penelitian ini yaitu: Dokumentasi, yaitu dengan mempelajari formulir-formulir dan catatan- catatan yang dipergunakan dalam prosedur **sistem akuntansi penjualan dan penerimaan** kas.

Observasi, yaitu dengan mengamati secara langsung penerapan **sistem akuntansi penjualan dan penerimaan** kas. Metode Kepustakaan, yaitu metode pengumpulan data yang menggunakan buku yang berhubungan dengan masalah yang sedang dibahas. Kepustakaan dilakukan oleh penulis dengan cara membaca buku dan literatur yang terkait dengan **sistem akuntansi penerimaan kas pada** UD.

Gemilang Bangil Instrumen penelitian dalam penelitian ini adalah: Pedoman wawancara berisi sejumlah pertanyaan yang hendak ditanyakan kepada subjek penelitian, sedangkan alat yang digunakan adalah alat tulis menulis. Pedoman observasi, alat yang digunakan adalah apengoptimalan panca indra dan alat tulis. Pedoman dokumentasi, alat bantu yang digunakan adalah seperangkat alat tulis.

Dalam melakukan analisis data, mengikuti langkah-langkah sebagai berikut:
Menganalisis struktur organisasi, terutama yang berkaitan dengan sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas. Tugas dan fungsi struktur yang baik akan dijadikan tolak ukur dalam menganalisis struktur organisasi. Menganalisis sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas untuk tujuan pengendalian internal akan dijadikan tolak ukur dalam menganalisis prosedur tersebut.

Menganalisis formulir-formulir yang digunakan dalam sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas. Prinsip perancangannya formulir akan dijadikan tolak ukur dalam menganalisis formulir atau dokumen yang dipergunakan dalam perusahaan. Gambar 1 Kerangka pemikiran dan proses penelitian Vol. 10 No.

2, September 2022 104 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas HASIL Adapun hasil yang didapat dari penelitian ini adalah sebagai berikut : Sistem Akuntansi Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada UD. Gemilang Bangil. Fungsi yang Terkait dalam sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil yaitu, bagian produksi, bagian penjualan, bagian kas, bagian keuangan, bagian pengemasan dan bagian pengiriman.

Dokumen yang digunakan dalam Sistem Akuntansi Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada UD. Gemilang Bangil yaitu faktur penjualan tunai, kwintansi, bukti setor bank, rekap harga pokok penjualan, nota pengiriman. Catatan akuntansi yang digunakan pada perusahaan antara lain jurnal penerimaan kas, jurnal umum, kartu gudang, kartu persediaan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada UD. Gemilang Bangil prosedur yang membentuk sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai adalah sebagai berikut: Konsumen datang ke toko menemui bagian penjualan untuk melakukan transaksi pembelian barang.

Bagian Penjualan Menerima order dari pembeli Mengisi faktur penjualan tunai sebanyak 3 lembar dan mendistribusikannya dengan rincian: lembar 1 diserahkan ke bagian kas melalui pembeli untuk melakukan pembayaran barang, lembar 2 diserahkan ke bagian pengemasan untuk menyiapkan barang yang dipesan oleh pembeli dan lembar 3 diarsip sementara berdasarkan tanggal.

Mengambil arsip FPT lembar 3 dan selanjutnya berdasarkan FPT lembar 3, bagian ini membuat nota pengiriman sebanyak 3 lembar kemudian meminta otorisasi pada pemimpin dan dokumen diserahkan ke bagian pengiriman, selanjutnya FPT lembar 3 diarsip permanen berdasarkan nomor. Bagian Kas, Menerima faktur penjualan tunai

lembar 1 dari bagian penjualan via pembeli, Menerima uang dari pembeli, Membuat kwitansi sebanyak 2 lembar dengan rincian: Lembar 1 untuk pembeli sebagai bukti pembayaran, lembar 2 untuk dasar membuat bukti setor.

Faktur penjualan tunai lembar 1 kemudian diserahkan ke bagian pengiriman, Mengambil kwitansi lembar 2 dari arsip sementara, berdasarkan kwitansi lembar 2 bagian ini selanjutnya mengisi bukti setor bank sebanyak 2 lembar. Lembar 1 diserahkan ke bank bersama uang, lembar 2 diserahkan ke bagian keuangan untuk dicatat dalam jurnal penerimaan kas, Mengarsip kwitansi lembar 2 secara permanen berdasarkan nomor.

Bagian Pengemasan, Berdasarkan faktur penjualan tunai lembar 2 yang diterima dari bagian marketing selanjutnya bagian ini menyiapkan barang akan dikirim ke pembeli, Mencatat kartu gudang berdasarkan faktur penjualan tunai lembar ke 2, Menyerahkan faktur penjualan tunai lembar 2 beserta barang ke bagian pengiriman. Bagian Pengiriman, Menerima faktur penjualan tunai lembar 1 dari bagian kas, Menerima faktur penjualan tunai lembar 2 dari bagian pengemasan, Menerima nota pengiriman sebanyak 3 lembar dari bagian penjualan, Membandingkan antara faktur penjualan tunai lembar 1 dengan lembar 2 untuk diteliti lebih lanjut, Menyerahkan barang kepada pembeli bersama dengan faktur penjualan lembar 1, faktur penjualan lembar 2 diserahkan ke bagian keuangan.

Nota pengiriman lembar 1 diserahkan ke pembeli, lembar 2 ditempel pada pembungkus, lembar 3 diarsip berdasarkan tanggal. Bagian Keuangan, Menerima faktur penjualan tunai lembar 2 dari bagian pengiriman, Menerima bukti setor bank lembar 2 dari bagian kas, Mencatat dalam jurnal penerimaan kas berdasarkan faktur penjualan tunai dan bukti setor bank, Mengarsip bukti setor bank lembar 2 menurut tanggal, Mencatat ke kartu persediaan berdasarkan faktur penjualan tunai lembar 2, Membuat rekap harga pokok penjualan dari hasil catatan kartu persediaan, Mengarsip permanen faktur penjualan tunai lembar 2 berdasarkan nomor, Berdasarkan rekap harga Vol. 10 No.

2, September 2022 105 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas pokok penjualan kemudian mencatat ke dalam jurnal umum, Rekap harga pokok penjualan selanjutnya diarsip permanen berdasarkan nomor. Gambar 2 Bagan Alir/flowchart Keterangan: FPT : Faktur Penjualan Tunai BSB : Bukti Setor Bank NP : Nota Pengiriman JPK : Jurnal Penerimaan Kas RHPP : Rekapitulasi Harga Pokok Penjualan Pembahasan Analisis Sistem Akuntansi Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada UD.

Gemilang Bangil Analisis terhadap fungsi yang terkait, dalam sistem akuntansi

penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil sudah terdapat pemisahan bagian yang cukup baik berdasarkan struktur organisasi yang ada. Hal ini dibuktikan dengan bagian penjualan terpisah dari bagian kas, bagian kas terpisah dari bagian keuangan.

Analisis terhadap dokumen yang digunakan, Pelaksanaan terhadap semua transaksi yang berkaitan dengan sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil Pasuran sudah cukup baik, namun masih ditemukan beberapa kekurangan, yaitu dokumen- dokumen tersebut tidak menggunakan nomor urut tercetak. Analisis Terhadap Catatan Akuntansi yang Digunakan, Catatan akuntansi yang digunakan pada sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD.

Gemilang Bangil yaitu jurnal penerimaan kas, jurnal umum, kartu gudang, dan kartu persediaan. Catatan tersebut digunakan dengan baik yaitu informasi dalam catatan tersebut sesuai dengan kebutuhan setiap bagian sehingga setiap bagian yang terkait dapat melihat catatan tersebut sesuai dengan wewenangnya.

Namun catatan akuntansi yang digunakan masih memerlukan perbaikan, yaitu dalam penambahan catatan yang digunakan, dan catatan tersebut tidak menggunakan bantuan komputer. Analisis Terhadap Prosedur yang Terkait, Prosedur Sistem Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada UD. Gemilang Bangil yaitu terdiri dari prosedur order penjualan, prosedur penerimaan kas, prosedur penyerahan barang, prosedur pencatatan penjualan tunai, prosedur penyetoran kas ke bank, prosedur pencatatan penerimaan kas, dan prosedur pencatatan harga pokok penjualan.

Analisis terhadap bagan alir dokumen yang terkait, Bagan alir sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang telah diterapkan pada UD. Gemilang Bangil sudah sesuai dengan tanggung jawab dan wewenang masing-masing bagian. Pembagian wewenang dalam pemberian otorisasi pada sistem penerimaan kas atas penjualan tunai UD. Gemilang Bangil telah diatur sesuai dengan fungsi masing-masing bagian.

Pada bagan alir sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang diterapkan pada UD. Gemilang Bangil tersebut, masih ditemukan beberapa kekurangan. Berikut adalah uraian kekurangan yang ditemukan : Pada bagian kas, Bagian kas hanya membuat bukti setor bank sebanyak 2 lembar. Pada bagian pengemasan, Vol. 10 No. 2, September 2022 106 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas Pada saat menyerahkan faktur penjualan tunai lembar ke 2 tidak mencantumkan keterangan apapun.

Pada bagian pengiriman, Tidak mencantumkan kwitansi pada saat mengirimkan barang kepada pembeli. Analisis Terhadap Sistem Pengendalian Intern Pada UD. Gemilang Bangil : Organisasi atas Fungsi yang Terkait, Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti pada UD. Gemilang Bangil, data menunjukkan bahwa penerapan sistem pengendalian internal terhadap sistem penerimaan kas atas penjualan tunai sudah cukup sesuai, hal itu ditunjukkan pada bagian penjualan dipegang oleh bagian penjualan dan bagian kas dipegang oleh bagian kas.

Pemisahan bagian keuangan dan bagian penjualan telah dilakukan oleh UD. Gemilang Bangil yakni bagian kas tidak berwenang dalam melakukan penjualan langsung kepada pembeli, sebaliknya bagian order penjualan juga tidak menerima pembayaran atas barang yang telah dipesan. Pemisahan bagian antara bagian keuangan dengan kas juga telah dipisahkan. Sistem Otorisasi dan Prosedur Pencatatan, Pada UD.

Gemilang Bangil Pasuruan sudah menerapkan sistem otorisasi dan prosedur pencatatan dengan cukup baik. Dalam penerimaan order dari pembeli diotorisasi oleh bagian penjualan dengan menggunakan formulir faktur penjualan tunai, penerimaan kas diotorisasi oleh bagian kas melalui dokumen kwitansi pembayaran, pengecekan dan pengemasan diotorisasi oleh bagian pengemasan dengan mbubuhkan cap " barang yang akan diserahkan kepada pembeli, dan pada saat penyerahan barang diotorisasi oleh bagian pengiriman dengan cara memberikan tanda pada nota pengiriman sebagai bukti telah diserahkan ke pembeli.

Praktik yang Sehat, Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti pada UD. Gemilang Bangil sudah menerapkan formulir yang digunakan dibuat rangkap dan mendistribusikan ke bagian yang bersangkutan namun belum bernomor urut tercetak, jumlah kas yang diterima dari penjualan tunai disetor seluruhnya ke bank, transaksi yang telah dilakukan oleh UD.

Gemilang Bangil dari awal hingga akhir tidak dilakukan oleh satu bagian saja tetapi telah ada bagian-bagian tertentu yang diberi tugas dan wewenang masing-masing, namun UD. Gemilang Bangil belum melaksanakan pemeriksaan secara mendadak kepada karyawan. PERBANDINGAN HASIL PENELITIAN DENGAN PENELITIAN TERDAHULU Hasil penelitian ini lebih kearah teknis pencatatan seperti pada lembar formulir yang belum ada no urut cetak, penjurnalan transaksi hanya dilakukan secara manual belum menggunakan computer, Bagian pengiriman tidak mencantumkan kwitansi pada saat pengiriman pada pembeli.

sedangkan hasil penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Nacita (2020) lebih kearah temuan perangkapan tugas dan wewenang yang menurut teori tidak boleh terjadi

karena rawan penyalagunaan kas. KESIMPULAN DAN SARAN Kesimpulan Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai " Sistem Akuntansi Penerimaan Kas dalam Upaya Mendukung Pengendalian Intern pada UD.

Gemilang Bangil maka dapat disimpulkan sebagai berikut: Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis terhadap struktur organisasi yang diterapkan pada UD. Gemilang Bangil, bahwa berdasarkan unsur pengendalian intern pada UD. Gemilang Bangil tersebut sudah cukup baik, struktur organisasi yang ada sudah memisahkan tanggungjawab, seperti: Bagian penjualan terpisah dari bagian kas dan bagian kas terpisah dari bagian keuangan. Transaksi penjualan tunai dilaksanakan oleh bagian penjualan, bagian kas, bagian pengemasan, bagian pengiriman dan bagian keuangan.

Dokumen-dokumen yang digunakan dalam Sistem Akuntansi Penerimaan Kas atas Penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil Vol. 10 No. 2, September 2022 107 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas meliputi faktur penjualan tunai, kwitansi, bukti setor bank, rekap harga pokok penjualan, dan nota pengiriman. Dokumen yang digunakan tersebut sudah cukup baik dan sesuai dengan teori, namun dokumen-dokumen tersebut tidak menggunakan nomor urut tercetak.

Catatan akuntansi yang digunakan pada sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil yaitu jurnal penerimaan kas, jurnal umum, kartu gudang, dan kartu persediaan. Catatan tersebut digunakan dengan baik yaitu informasi dalam catatan tersebut sesuai dengan kebutuhan setiap bagian sehingga setiap bagian yang terkait dapat melihat catatan tersebut sesuai dengan wewenangnya.

Namun catatan akuntansi yang digunakan masih memerlukan perbaikan, yaitu dalam penambahan catatan yang digunakan, dan catatan tersebut tidak menggunakan bantuan komputer. Prosedur Sistem Penerimaan Kas atas Penjualan Tunai pada UD. Gemilang Bangil yaitu terdiri dari prosedur order penjualan, prosedur penerimaan kas, prosedur penyerahan barang, prosedur pencatatan penjualan tunai, prosedur penyeteroran kas ke bank, prosedur pencatatan penerimaan kas, dan prosedur pencatatan harga pokok penjualan.

Bagan alir sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang telah diterapkan pada UD. Gemilang Bangil sudah sesuai dengan tanggung jawab dan wewenang masing-masing bagian. Pembagian wewenang dalam pemberian otorisasi pada sistem penerimaan kas atas penjualan tunai UD. Gemilang Bangil telah diatur sesuai dengan fungsi masing-masing bagian.

Pada bagan alir sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai yang diterapkan

pada UD. Gemilang Bangil tersebut, masih ditemukan beberapa kekurangan. Berikut adalah uraian kekurangan yang ditemukan : Pada bagian kas, Bagian kas hanya membuat bukti setor bank sebanyak 2 lembar. Pada bagian pengemasan, Pada saat menyerahkan faktur penjualan tunai lembar ke 2 tidak mencantumkan keterangan apapun. Pada bagian pengiriman.

Tidak mencantumkan kwitansi pada saat mengirimkan barang kepada pembeli. Saran Untuk dapat meningkatkan pengendalian intern sistem penerimaan kas atas penjualan tunai pada UD. Gemilang Bangil, maka dapat dilakukan beberapa hal sebagai pertimbangan antara lain: Struktur organisasi yang diterapkan pada UD.

Gemilang Bangil sudah cukup baik dan harus dipertahankan oleh perusahaan dengan cara melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan struktur organisasi sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan tunai agar sistem yang ada di perusahaan dapat tetap berjalan dengan lancar. Untuk penggunaan dokumen dalam Sistem Penerimaan Kas atas penjualan Tunai sebaiknya menggunakan nomor urut tercetak agar pemakaiannya dapat dikendalikan.

Catatan akuntansi yang digunakan oleh UD. Gemilang Bangil sudah cukup. untuk mencatat transaksi penjualan tunai yang terjadi pada periode tertentu, namun lebih baik lagi jika perusahaan menambahkan satu catatan untuk mencatat penjualan tunai yaitu jurnal penjualan yang dapat digunakan untuk mencatat transaksi penjualan selama jangka waktu tertentu.

Catatan ini akan mempermudah perusahaan untuk memperoleh informasi tentang jumlah penjualan yang telah terjadi dari penjualan tunai tersebut, bukan hanya mencatat dalam penerimaan kas saja. Dan sebaiknya untuk pencatatan penerimaan kas dari penjualan tunai sebaiknya menggunakan bantuan komputer, agar data yang dihasilkan lebih akurat dan lebih memudahkan perusahaan dalam menyimpan data penjualan.

Bagan alir sistem akuntansi penerimaan kas atas penjualan sudah cukup baik, namun harus dilakukan beberapa perbaikan yang semula tidak menggunakan dokumen rangkap 3 seharusnya menggunakan dokumen rangkap 3 untuk arsip perusahaan. Vol. 10 No. 2, September 2022 108 Suriyok, Rimefi/Analisis Sistem Penerimaan Kas DAFTAR PUSTAKA [1.] Harahap, S. S. (2011). Teori Akuntansi. Rajawali Pers. [2.] Lilis, A. S.

D. P. (2011). Sistem Informasi Akuntansi. Graha Ilmu. [3.] Mardi. (2011). Sistem Informasi Akuntansi. Ghalia Indonesia. [4.] Mulyadi. (2010). Sistem Akuntansi. Salemba Empat. [5.] Nacita, S. (2020). "S Akuntansi Penerimaan Kas Dalam Mengendalian Inter . [6.] Rudianto. (2012). Akuntansi Pengantar. Erlangga. [7.] Sari, A. N. (2018).

"sist pengendalian intern penerimaan kas pada perum perumnas regional 1 M

INTERNET SOURCES:

6% - <https://ptik.upm.ac.id/index.php/ecobuss/article/download/1113/938/>

<1% - <https://journal.unpak.ac.id/index.php/Idea/article/download/5211/3045>

1% -

https://www.researchgate.net/publication/348335719_TINJAUAN_PENERIMAAN_KAS_ATAS_PENJUALAN_TUNAI_PADA_CV_AKAR_DAYA_MANDIRI_TAP_LEUWILIANG

<1% -

<http://research-dashboard.binus.ac.id/uploads/paper/document/publication/Proceeding/ComTech/Vol.%2001%20No.%202%20Desember%202010/61%20-%20Liana%20Ch%20Perancangan%20SIA%20Penjualan%20-%20OK.pdf>

<1% - https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/4780-Full_Text.pdf

<1% -

<https://id.123dok.com/article/hubungan-sistem-akuntansi-penjualan-sistem-akuntansi-penerimaan-kas.q0420jvz>

1% -

<http://repository.umy.ac.id/bitstream/handle/123456789/23402/BAB%20II.pdf?sequence=6>

1% - <https://ptik.upm.ac.id/index.php/ecobuss/article/view/1113>

<1% -

<https://quizlet.com/465723778/accounting-exam-chapter-7-multiple-choice-questions-flash-cards/>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=190233&val=6468&title=EVALUASI%20SISTEM%20DAN%20PROSEDUR%20AKUNTANSI%20PENJUALAN%20DAN%20PENERIMAAN%20KAS%20DALAM%20UPAYA%20MENDUKUNG%20PENGENDALIAN%20INTERN%20Studi%20pada%20PT%20Industri%20Marmer%20Indonesia%20Tulungagung>

1% -

<http://siat.ung.ac.id/files/wisuda/2013-1-62401-921310078-bab1-31072013093342.pdf>

<1% - <http://scholar.unand.ac.id/22808/2/BAB%20I.pdf>

<1% - http://repo.unand.ac.id/392/1/skripsi_sonya.pdf

<1% -

<https://www.kompas.com/skola/read/2020/12/26/174840869/sistem-akuntansi-definisi-unsur-dan-fungsinya>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=2985564&val=26796&title>

=PENGARUH%20PENERAPAN%20SISTEM%20AKUNTANSI%20KEUANGAN%20PEMERINTAH%20DAERAH%20TERHADAP%20KUALITAS%20LAPORAN%20KEUANGAN%20PEMERINTAH%20DAERAH

1% -

<https://creatormedia.my.id/sebutkan-dokumen-yang-digunakan-dalam-sistem-akuntansi-penerimaan-kas/>

<1% - <https://repository.uir.ac.id/3523/1/bab1.pdf>

<1% -

<http://repository.umsu.ac.id/bitstream/handle/123456789/3066/Analisis%20Sistem%20Pengendalian%20Intern%20Piutang%20Pada%20Perum%20Perumnas%20Regional%20I%20Medan.pdf?sequence=1>

<1% -

https://www.researchgate.net/publication/349948296_IMPLEMENTASI_KONSEP_SISTEM_INFORMASI_AKUNTANSI_PADA_PT_INDOMARCO_PRISMATAMA_INDOMARET_Disusun_oleh_Langen_Anggiyanti_NIM_43219010015_Disusun_untuk_Memenuhi_Tugas_TM_2_Mata_Kuliah_Sistem_Informasi_Akun

<1% - <https://journal.unismuh.ac.id/index.php/profitability/article/download/3793/pdf>

<1% -

https://repository.bsi.ac.id/index.php/unduh/item/286087/File_10-Bab-II-Landasan-teori.pdf

<1% - <https://repository.unair.ac.id/30023/3/2.%20BAB%201%20PENDAHULUAN.pdf>

<1% - <https://dilihatya.com/1890/pengertian-kas-menurut-para-ahli>

<1% -

<https://123dok.com/document/y93x14jy-pengertian-pengendalian-menurut-american-institute-certified-public-accountant.html>

<1% -

<https://adoc.pub/pengertian-sistem-pengendalian-intern-menurut-aicpa-american.html>

<1% -

http://repository.um-palembang.ac.id/id/eprint/3553/1/222014096_BAB%20II_SAMPAI_BAB%20V.pdf

<1% - <http://scholar.unand.ac.id/19179/2/BAB%20I.pdf>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/35068/4/jiptummpp-gdl-ratriningt-48331-4-babiii.pdf>

<1% - <http://journal.poltekanika.ac.id/index.php/akt/article/download/29/21>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/51329/4/BAB%20III.pdf>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=1673876&val=18169&title=PEMBERDAYAAN%20PELAKU%20USAHA%20BORDIR%20SKALA%20MIKRO%20DI%20KECAMATAN%20BANGIL%20KABUPATEN%20PASURUAN%20PROVINSI%20JAWA%20TIMUR>

<1% - <https://123dok.com/article/data-primer-bab-i-pendahuluan.z1dxg5ne>

<1% -

https://www.academia.edu/35991103/Desain_Sistem_Pelaporan_dan_Monitoring_Jurnal_Mengajar_berbasis_Mobile_Studi_Kasus_Pada_Prodi_D3_Teknik_Elektronika_Program_Pendidikan_Vokasi_Universitas_Halu_Oelo_Kendari

<1% -

<https://www.perpusku.com/2016/06/metode-pengumpulan-data-dengan-metode-wawancara-interview.html>

<1% -

<https://www.coursehero.com/file/p5gqnojf/Pihak-Pihak-Terkait-Pihak-pihak-yang-terkait-dalam-prosedur-akuntansi-kewajiban/>

<1% - <https://raharja.ac.id/2020/11/08/data-sekunder/>

<1% - <https://www.diedit.com/struktur-organisasi-perusahaan/>

<1% - <http://repository.untag-sby.ac.id/9994/4/BAB%20III.pdf>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/39074/4/BAB%20III.pdf>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/59366/3/BAB%20II.pdf>

<1% - <https://www.jurnal.id/id/blog/prosedur-penerimaan-kas/>

<1% -

<https://rosyarachmania.wordpress.com/2015/01/05/3-3-formulir-atau-dokumen-yang-digunakan-pada-siklus-pendapatan/>

<1% -

https://www.researchgate.net/figure/Gambar-1-Kerangka-pemikiran-penelitian_fig1_315074473

<1% - <https://www.zenius.net/blog/pengertian-contoh-jurnal-khusus-penerimaan-kas>

<1% -

<https://123dok.com/article/hasil-penelitian-metode-penelitian-pengaruh-stres-motivasi-kinerja.zx5glm9n>

<1% -

<https://123dok.com/article/prosedur-yang-membentuk-sistem-sistem-penjualan-tunai.yev7ne1z>

1% - <https://idoc.pub/documents/penjualan-tunai-flowchart-gen52rjkxxno>

<1% - <https://www.paper.id/blog/product-content/tentang-delivery-order/>

<1% - http://simki.unpkediri.ac.id/mahasiswa/file_artikel/2019/14.1.01.04.0110.pdf

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/eqod8vk7z-bagan-alir-sistem-akuntansi-penerimaan-kas.html>

1% -

<https://www.coursehero.com/file/p3ia6rh/Penyerahan-Barang-Prosedur-ini-dilakukan-oleh-bagian-pengiriman-atas-dokumen/>

1% -

<https://lindaapriyanti.wordpress.com/2019/06/17/prosedur-pencatatan-penjualan-tunai/>

<1% -

<https://www.coursehero.com/file/p53oavis/e-Menyerahkan-barang-kepada-pembeli-ber-sama-dengan-faktur-penjualan-lembar-1/>

<1% - <https://sistemakuntansi015.blogspot.com/2016/05/v-behaviorurldefaultvmlo.html>

<1% - <https://ejournal.unsrat.ac.id/v3/index.php/jbie/article/download/14197/13771/0>

<1% -

<https://www.kompasiana.com/tifani/56559be2ae9273eb088b45a0/dokumen-apa-saja-yang-digunakan-dalam-sistem-penerimaan-kas-dari-penjualan-tunai-dan-piutang>

<1% - https://www.academia.edu/12512721/Sistem_akuntansi_Penerimaan_Kas

1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=405202&val=6468&title=ISTEM%20DAN%20PROSEDUR%20AKUNTANSI%20PENJUALAN%20DAN%20PENERIMAAN%20KAS%20UNTUK%20MENDUKUNG%20PENGENDALIAN%20INTERN%20Studi%20pada%20Gema%20Insani%20Press%20Distribusi%20Jawa%20Timur>

<1% -

<https://123dok.com/article/dokumen-dan-catatan-akuntansi-yang-digunakan.yn9kw7lq>

1% - <https://baato.esewa.com.np/teori/penerimaan-kas/rIOZ-V1B2P6.pdf>

<1% - <https://eprints.uny.ac.id/57368/>

<1% - <https://kemahasiswaan.ub.ac.id/jaminan-mutu/tanggung-jawab-dan-wewenang/>

<1% -

https://www.academia.edu/25437900/ANALISIS_PENGENDALIAN_INTERNAL_TERHADAP_SISTEM_PENGGAJIAN_PADA_PT_NAWAKARA

<1% -

http://repository.ubharajaya.ac.id/536/3/201210315027_Puput%20Kurniasih_BAB%20V.pdf

<1% -

<http://karyailmiah.narotama.ac.id/files/ANALISIS%20SISTEM%20PENGENDALIAN%20INTERNAL%20ATAS.pdf>

1% - <https://eprints.umm.ac.id/48779/3/BAB%20II.pdf>

<1% -

https://www.academia.edu/26866867/ANALISIS_SISTEM_PENGENDALIAN_INTERNAL_PENERIMAAN_DAN_PENGELUARAN_KAS_PADA_PT_SINAR_GALESONG_PRIMA_CABANG_MANADO

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=1282446&val=17134&title=EVALUASI%20SISTEM%20PENGENDALIAN%20INTERNAL%20ATAS%20PROSEDUR%20PENERIMAAN%20PENDAPATAN%20TRANSAKSI%20TOL%20NONTUNAI%20E-TOLL%20PADA%20PT%20JASA%20MARGA%20PERSERO%20TBK%20CABANG%20PURBALEUNYI>

<1% -

https://www.academia.edu/68352990/Analisis_Sistem_Informasi_Akuntansi_Penerimaan_

Dan_Pengeluaran_Kas_Pada_Lembaga_Pendidikan

<1% -

<https://www.coursehero.com/file/p4j11jil/Dalam-bab-ini-dilakukan-perbandingan-hasil-penelitian-dengan-teori-dan-hasil/>

<1% - <http://repository.untag-sby.ac.id/10428/3/BAB%202.pdf>

<1% - http://a-research.upi.edu/operator/upload/s_pe_030034_chapter5.pdf

<1% - <https://journal.trunojoyo.ac.id/neo-bis/article/download/519/487>

<1% - <https://journal.uny.ac.id/index.php/jkpai/article/view/888>

<1% - <https://www.pojokilmu.net/2019/02/mengelola-kas-bank.html>

<1% -

<https://dconsultingbusinessconsultant.com/dokumen-yang-digunakan-dalam-sistem-penerimaan-kas-dari-penjualan-tunai-dan-piutang/>

<1% -

<https://123dok.com/article/catatan-akuntansi-digunakan-sistem-informasi-akuntansi-penjualan-kredit.qvl0mvry>

<1% -

<https://akuntanonline.com/contoh-pencatatan-transaksi-pembelian-dan-penjualan/>

<1% - <https://kledo.com/blog/jurnal-penjualan/>

<1% - <http://repository.ubb.ac.id/1779/6/BAB%20V.pdf>

<1% - <http://repository.stieken.ac.id/722/7/DAFTAR%20PUSTAKA.pdf>

<1% -

<https://123dok.com/document/z31l1k7y-tinjauan-struktur-pengendalian-intern-penerimaan-perumnas-regional-bandung.html>